

Schwabenglas Aalen öffnet Tür und Tor:

Für jeden etwas im Programm

An einem Tag fand eine Vortragsveranstaltung für Architektur- und Planungsbüros statt, am anderen Tag waren die Kunden aus dem Handwerk zu Gast – für die Schwabenglas Aalen war das erste Aprilwochenende ereignis- und auch erfolgreich.

Als Referenten konnte Gert Bolz, Geschäftsführer der Schwabenglas Aalen, Dr. Burmeister vom Ingenieurbüro Delta-X in Stuttgart begrüßen. Dr. Burmeister hielt einen spannenden Fachvortrag zum Thema „konstruktiver Glasbau“. Am Beispiel des aufwendigen Glas Trösch-Messestandes auf der BAU 2003 in München erläuterte er die Vorgehensweise, wie innerhalb kürzester Zeit die Anforderungen an Statik und Zu-



On the road again: Der Glas Trösch-Showtruck

lassungen umgesetzt werden konnten. Ein Beleg für die Kompetenz des Unternehmens, auch schwierigste Glaskonstruktionen zuverlässig auszuführen. Ein weiteres Highlight war der Vortrag von Marcus Hermes zum Thema EnEV. Den anwesenden Architekten hat's gefallen, die

Vorträge kamen ebenso an wie der neue „Show-Truck“ des Unternehmens. Damit ist ein 15 m langer und 2 t schwerer LKW gemeint, der Glasprodukte, insbesondere Wärmedämm- und Sonnenschutzgläser, in ihrer Wirkung zeigt. Die verschiedenen „Sichtverhältnisse“ und die visuellen Unterschiede des Glases können hiermit demonstriert werden.

Peter Kiewat stellte als Vertreter der Glas Trösch Architektenberatung Deutschland das Unternehmen Trösch mit seinen Produkten und Leistungen vor und ging insbesondere auf die Bereiche der Wärme- und Sonnenschutzbeschichtungen von Glas ein. Ein Schwerpunkt war das ebenfalls im eigenen Unternehmen entwickelte und produzierte nichtreflektierende bzw. entspiegelte Glas „Luxar“, das – wie zu hören war – ebenso wie die Isoliergläser mit innenliegender Jalousie eine zunehmend hohe Nachfrage erfährt.



Referenten unter sich: Peter Kiewat, Glas Trösch Beratung, Dr.-Ing. Albrecht Burmeister, Ingenieurbüro Delta-X, Marcus Hermes, GF der Hermes Bauphysik und Fenstertechnik und Gert Bolz, GF der Schwabenglas Aalen

Glas aktuell

Siebbedruckte Gläser, Glastüren, Glastrennwände, Glasduschelemente und Glasvordächer – versehen auch mit eigenen hochwertigen Beschlägen – sind weitere Beispiele für die vielfältigen Lösungen aus Glas, die das Unternehmen für seine Kunden bereithält.

Besonders im konstruktiven Glasbau hat sich Schwabenglas zusammen mit der Muttergesellschaft Glas Trösch eine hohe Kompetenz aufgebaut. Das umfangreiche und nahezu komplette Lieferprogramm in Sachen Glas bildet für Schwabenglas die Basis für eine gesunde Unternehmensentwicklung. Die Kunden finden sich sowohl im industriellen Einsatz unter den bedeutenden Fensterherstellern der Region als auch bei Metallbauern, Glasereien und Schreinereien. ■

Starke Muttergesellschaft

Die Schwabenglas GmbH kann auf eine traditionsreiche Vergangenheit zurückblicken. Seit nunmehr über 30 Jahren in Aalen ansässig hat sie der schwierigen Baumarktsituation der letzten Jahre getrotzt und sich stetig weiterentwickelt. So wurden an dem Standort die Produktions-, Lager- und Bürokapazitäten geschaffen, die einen technisch hochwertigen Maschinenpark beherbergen. Seit Oktober 2001 gehört die Schwabenglas Aalen dem größten mittelständischen Glasverarbeiter in Europa, der Glas Trösch-Gruppe, an. Das Schweizer Unternehmen mit Sitz im Berner Mittelland engagiert sich auf dem süddeutschen Markt für eine solide Marktbearbeitung. Selbsterklärtes Ziel ist dabei, den Kunden Innovationen zu bieten und ein attraktiver Glaslieferant zu sein. Die Angebotspalette und

die Vorteile für die Kunden wurden quasi über Nacht vervielfacht, da tatsächlich nahezu alle Glasprodukte in eigenen Werken hergestellt werden, was ein Höchstmaß an Qualität und Zuverlässigkeit gewährleisten soll. Bereits das Floatglas wird genauso in eigenen hochmodernen Anlagen hergestellt, wie die für Wärme- und Sonnenschutz beschichteten Gläser, die unter der Marke „Silverstar“ vertrieben werden. Dadurch sind den Kundenanforderungen entsprechende kurzfristige Liefertermine möglich. Darüber hinaus eröffnen neuartige Formgebungs- und Beschichtungsverfahren, über die das Traditionsunternehmen mit seiner fast 100jährigen Geschichte aufwarten kann, eine Vielzahl von Möglichkeiten. Die Vorspanntechnik ermöglicht die Herstellung von Sicherheitsglas, wobei die Schwabenglas nicht nur ESG herstellt und vertreibt, sondern auch VSG.



Schwabenglas GmbH
73431 Aalen
Tel. (0 73 61) 57 25-0
www.schwabenglas.de